

Voleibol cubano aspira a medalla en Mundial sub 19



El equipo masculino de voleibol de Cuba sueña hoy con alcanzar una medalla en el próximo Campeonato Mundial sub-19.

El director técnico de la selección nacional, Nicolás Vives, explicó a Prensa Latina que para el 2017 el primer reto es esa cita, a celebrarse en Bahrein durante el mes de agosto.

«El propósito es estar entre los ocho primeros, y sería un logro muy importante alcanzar una medalla», agregó esperanzado el entrenador.

La isla logró su clasificación tras conquistar el oro, venciendo 3-2 a Estados Unidos, en el torneo sub-19 de la Confederación de Norteamérica, Centroamérica y el Caribe (Norceca), celebrado en junio en La Habana.

«Vamos a ir poco a poco, el equipo se va estabilizando, y está alcanzando más responsabilidad a pesar de su juventud», señaló Vives, otrora pasador de la selección cubana.

«A los muchachos los veo con muchos deseos y han avanzado en el desarrollo técnico-táctico, aspecto fundamental para jugar hoy a nivel mundial», significó.

«Esperamos que más adelante tengamos mejores resultados», acotó Vives. «Todo es cuestión de tiempo, y que confíen en el voleibol de Cuba», sentenció.

En la actualidad la escuadra principal de Cuba presenta un grupo extremadamente joven de jugadores que promedian aproximadamente 19 años.

Estos tuvieron la posibilidad de participar en los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro 2016, y alcanzaron un buen resultado a pesar de ocupar el oncenavo puesto, aseveró el DT del país caribeño.

«Los muchachos se entregaron en cada partido y combatieron por el triunfo en cada set hasta el final», opinó.

«No se logró el objetivo grande de estar entre las ocho primeras sextetas, pero estos jóvenes jugadores siempre dieron el máximo», explicó.

Otra próxima competencia del llamado deporte de la malla alta será la clasificación para el Campeonato Mundial juvenil sub-21 para varones, durante la Copa Panamericana programada para el mes de marzo en Canadá.

De clasificar a ese evento con sede en la República Checa en junio, Vives afirmó que los cubanos también van a dar lo mejor.

«Contamos con un buen elenco de muchachos jóvenes, con muchos deseos de triunfar», concluyó el entrenador, quien tiene en mente además obtener el cupo para el próximo Campeonato Mundial de mayores. **(PL)**

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/117204-voleibol-cubano-aspira-a-medalla-en-mundial-sub-19>



Radio Habana Cuba